
1

LegnanoNews - 1 / 1 - 16.06.2023

LegnanoNews
Le news di Legnano e dell'Alto Milanese

Assemblea del comitato Rho-Gallarate sul progetto di
potenziamento della linea
Redazione · Tuesday, December 18th, 2018

È arrivato il momento dell'incontro pubblico "progetto alla mano": dopo un lungo iter
amministrativo durato otto mesi, il Comitato Rho-Parabiago ha acquisito ufficialmente il
progetto integrato del Potenziamento ferroviario Rho-Gallarate (terzo/quarto binario)
ripresentato da RFI al Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici.
"Il Comitato organizza un incontro pubblico, nel corso del quale verrà esposto il progetto,
mercoledì 19 dicembre alle 21 a Vanzago alla Casa delle Associazioni di Via del Lazzaretto
(campo sportivo) – spiegano i portavoce del gruppo -. Ribadiamo la nostra ferma opposizione a
questo progetto che, nonostante le integrazioni, resta sostanzialmente lo stesso, incompatibile
con il contesto abitato dei paesi lungo la tratta e gravemente impattante per il territorio e per
la qualità della vita, senza apportare peraltro miglioramenti essenziali per i pendolari. All'incontro
sono invitati tutti gli esponenti politici e gli organi di informazione". 
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